



**SOMOS
MILLONES
UNA SOLA
VOZ**

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN HONOR AL TERCER ANIVERSARIO DE LA VICTORIA POPULAR CÍVICO-MILITAR-POLICIAL DE LA BATALLA DE LOS PUENTES DONDE UN PUEBLO VALIENTE ARRIESGO SU VIDA EN DEFENSA DE LA DIGNIDAD, LA INDEPENDENCIA Y SOBERANÍA DE LA PATRIA



*"En la Batalla de los Puentes vimos a un Pueblo que no se rinde, que lucha y que vence, ahí estuvimos, junto a las mujeres, los hombres, la juventud, los abuelos y abuelas, FANB, PNB, todos y todas hechos Patria, lo dijimos aquel día: **No pasarán y no pasaron.***

El imperialismo y sus lacayos regionales y locales, intentaron invadirnos, el pueblo patriota levantó las banderas de la dignidad, Honor y Gloria a quienes pusieron su vida para defender la Patria, Batalla de los Puentes es Victoria Popular. ¡Nosotros Venceremos!"

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
HÉROE DEL 4F**



El Comandante Presidente Defensor de la Patria, la Paz y Conductor de Victorias Nicolás Maduro Moros, junto a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y el pueblo todo, es decir la indestructible y vencedora Unión Cívico-Militar-Policial se mantuvo íntegro ante esta nueva agresión imperial y levantó las banderas de victoria patria y defensa de la soberanía. En la Batalla de los Puentes, se venció al fascismo y se escribió un nuevo glorioso capítulo de la historia con dignidad.



"Pedimos a Dios que nos de unidad que del resto nos encargamos nosotros"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN HONOR AL TERCER ANIVERSARIO DE LA VICTORIA POPULAR CÍVICO-MILITAR DE LA BATALLA DE LOS PUENTES DONDE UN PUEBLO VALIENTE ARRIESGO SU VIDA EN DEFENSA DE LA DIGNIDAD, LA INDEPENDENCIA Y SOBERANÍA DE LA PATRIA

La Batalla de Los Puentes del 23 de febrero de 2019 significó no solo una Victoria Popular Cívico-Militar-Policial estratégica y política de la Revolución Bolivariana, sino que conjuró una nueva felonía de quienes pretenden convertir en colonia estadounidense a la República Bolivariana de Venezuela, siendo derrotados en su pretensión infame de causar daño a una Nación Pacífica, donde existe un Pueblo decidido a ser libres, soberanos e independiente.

En ocasión del tercer aniversario de esta fecha heroica para la historia nacional, el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV rinde honores a los hombres y mujeres quienes, como mayor ofrenda a los rebeldes de la Juventud Militar Patriota Bolivariana del 4 de febrero de 1992, en unión Cívico-Militar-Policial enfrentamos y repelimos el ataque invasor del imperialismo y sus lacayos regionales, junto a una derecha irresponsable y antipatria, entregando pasajes de gloria y sacrificio por la integridad nacional y territorial en el Puente Internacional Simón Bolívar, Puente Internacional Francisco de Paula Santander, Puente Internacional Las Tienditas y Puente Unión ubicados en nuestra fachada occidental frontera con la República de Colombia.



Esta epopeya nos sirve para, al tiempo de honrar el heroísmo de nuestro pueblo, recordar el mensaje del Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, el Comandante Presidente Conductor de Victorias **NICOLÁS MADURO MOROS** en honor de esta fecha: *“...cuando el imperio y sus lacayos pretendieron atentarse contra la Patria, las y los venezolanos unidos a la FANB, defendimos con valentía y dignidad este suelo sagrado con la misma fuerza y heroicidad que la de nuestros libertadores. ¡Viva el valiente pueblo venezolano!”*

Desde el Partido Socialista Unido de Venezuela evocamos la aprobación por parte de la Asamblea Nacional Constituyente 2017 – 2020, instancia clave para garantizar el proceso de pacificación nacional, del **Decreto Constituyente** mediante el cual se crea la **Orden Héroes y Heroínas Batalla de los Puentes 23 de Febrero**, publicado en la Gaceta Oficial N° 6.507 Extraordinario del 29 de enero de 2020, mediante el cual se crea la *“... Orden Héroes y Heroínas de la Batalla de los Puentes 23 de febrero, en su Única Clase, para honrar a los hombres y mujeres cuyo esfuerzo y sacrificio cotidiano sostienen para las presentes y futuras generaciones la soberanía, paz e independencia plena de la libre y democrática República Bolivariana de Venezuela”*.

Hoy, cuando celebramos esta fecha y transitamos una nueva



etapa nacional, ratificamos nuestro absoluto compromiso de defender en toda circunstancia altivas e incólumes las banderas de la libertad, la democracia, la independencia, la paz y la soberanía de la República Bolivariana de Venezuela, combatiendo y derrotando tal como lo hicieron nuestros héroes y heroínas en la Batalla de los Puentes, a quienes en mala hora pretenden regresarnos al estado colonial que ya abandonamos con voluntad, amor desenfrenado a la patria, y determinación absolutas, con la inspiración del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** y de nuestro Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**.

Hoy Tenemos Patria

QUE VIVA LA PATRIA!!!

QUE VIVA LA BATALLA DE LOS PUENTES!!!

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los 23 días del febrero de 2022, año 30 del 4F, 23 años de la Revolución Bolivariana y el Rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA**